

ABSTRAKSI**HUBUNGAN ANTARA POLA ASUH PERMISIF DAN INTENSITAS
MENGUNAKAN *FACEBOOK* DENGAN KONSEP DIRI MAHASISWA
PENGGUNA *FACEBOOK* DI UNIVERSITAS MEDAN AREA****Oleh: Agustina Hutagalung****NPM: 05 860 0279**

Penelitian ini bertujuan untuk melihat hubungan antara pola asuh permisif dan intensitas menggunakan *facebook* dengan konsep diri mahasiswa pengguna *facebook* di Universitas Medan Area.

Berdasarkan landasan teori, maka diajukan hipotesis: Ada hubungan yang negatif antara pola asuh permisif dan intensitas menggunakan *facebook* dengan konsep diri mahasiswa pengguna *facebook* di Universitas Medan Area. Semakin permisif pola asuh orang tua dan semakin tinggi intensitas menggunakan *facebook*, maka semakin rendah konsep diri mahasiswa pengguna *facebook*, dan sebaliknya semakin tidak permisif pola asuh orang tua dan semakin rendah intensitas menggunakan *facebook*, maka semakin tinggi konsep diri mahasiswa pengguna *facebook*. Hipotesis Minor; a). Ada hubungan yang negatif antara pola asuh permisif dengan konsep diri mahasiswa pengguna *facebook*. b). Ada hubungan yang negatif antara intensitas menggunakan *facebook* dengan konsep diri mahasiswa pengguna *facebook*.

Teknik analisis data menggunakan Teknik Analisis Regresi, diperoleh hasil sebagai berikut: 1). Terdapat hubungan yang negatif antara pola asuh permisif dan intensitas menggunakan *facebook* dengan konsep diri mahasiswa pengguna *facebook*. Hasil ini ditunjukkan dengan koefisien $F_{reg} = 1,343$ dimana $p < 0,050$. Ini menandakan bahwa semakin permisif pola asuh orang tua dan semakin tinggi intensitas menggunakan *facebook*, maka konsep diri individu semakin rendah. Sebaliknya, semakin tidak permisif pola asuh orang tua dan semakin rendah intensitas menggunakan *facebook*, maka konsep diri individu semakin tinggi. 2). Total pengaruh kedua variabel bebas (pola asuh permisif dan intensitas menggunakan *facebook*) terhadap konsep diri mahasiswa pengguna *facebook* adalah sebesar 31,3%, dimana variabel pola asuh permisif memberikan kontribusi sebesar 20,3% sementara variabel intensitas menggunakan *facebook*

memberikan kontribusi sebesar 11%. Dari hasil ini maka diketahui bahwa masih terdapat 68,7% pengaruh dari faktor lain terhadap konsep diri individu. 3). Pola asuh orang tua subjek sangat permisif, dimana mean empirik (113,2727) selisihnya dengan nilai rata-rata hipotetik (153) melebihi 10,7711. Kemudian intensitas menggunakan *facebook* tergolong sedang, sebab nilai empirik (6,6364) selisihnya dengan nilai rata-rata hipotetik (6) dimana selisihnya tidak lebih dari 1,2377. Selanjutnya untuk variabel konsep diri para subjek dinyatakan tinggi, sebab mean empirik (192,1455) selisihnya dengan mean hipotetik (142,5) lebih dari 18,73244.

Kata Kunci: Pola Asuh Permisif, Intensitas Menggunakan *Facebook*, Konsep Diri.